

Les résidents en vacances à Oléron



SÉJOUR. Des vacanciers heureux d'être sur l'Atlantique.

Pour la deuxième année consécutive, quatre résidents de l'EHPAD et une personne prise en charge par le service de soins à domicile, accompagnés par Nathalie et Ludovic, sont repartis en séjour vacances à la Martière de Saint-Pierre-d'Oléron, du 21 au 25 septembre.

Ce séjour est organisé grâce à la participation de l'ODCV 19 qui a mis à disposition deux chalets avec pension complète et un animateur.

Les participants ont pas-

sé une semaine très agréable, dans une ambiance vacances, avec un programme d'animation très varié : découverte de la mer, balade en bateau, visite du port de la Cotinière, du phare de Chassiron, le petit train de Saint Trojan, ateliers cuisine...

Ils sont revenus enchantés de ce séjour qui s'est déroulé dans la bonne humeur et la convivialité et en garderont un excellent souvenir. Ils se sont déjà donné rendez-vous pour l'année prochaine. ■